

# PlantaDoce.

Empresa

## El fondo 'biotech' Alta Life traslada su cuartel general y se instala en Paseo de Gracia

El vehículo inversor promovido por el estadounidense Guy Nhora y la gestora Altamar se instala en un local del número 20 de la vía barcelonesa. Alta Life Sciences aspira a levantar 175 millones para invertir en empresas del sector de la biotecnología.

A. Escobar  
24 may 2019 - 05:00



Alta Life Sciences toma el centro de Barcelona. El fondo de inversión especializado en el ámbito de las ciencias de la salud y promovido Guy Nhora, uno de los referentes del capital riesgo a escala mundial, ha instalado su cuartel general en el corazón de la capital catalana.

Fuentes del fondo han confirmado a PlantaDoce que Alta Life Sciences ha decidido trasladar sus oficinas centrales al número 20 de Paseo de Gracia de Barcelona, desde donde va a liderar las próximas inversiones. El vehículo aspira a invertir 175 millones de euros en empresas de la industria *biotech*.

# PlantaDoce.

La oficina se encuentra en el segundo piso del inmueble, situado junto a las tiendas de Mango y Bel de la concurrida calle de la capital catalana. **Hasta la fecha, Alta Life Sciences tenía su sede en el Pier01, espacio de Barcelona Tech City.** Las mismas fuentes consultadas señalan que, por ahora, mantendrá en esa zona su oficina flexible.

## Alta Life Sciences ha cerrado tres inversiones, invirtiendo aproximadamente doce millones de euros

Hasta la fecha, Alta Life Sciences ha cerrado tres inversiones en España. El fondo se estrenó en el país en septiembre de 2017, cuando lideró una ronda de financiación de 4,2 millones de euros en Peptomyc, una spin off del Institut Oncològic de la Vall d'Hebron que desarrolla una terapia para combatir todo tipo de cánceres.

En mayo del año pasado, el fondo lideró otra ronda de financiación, esta vez de cuatro millones de euros, en la biotecnológica especializada en enfermedades neurodegenerativas Bionure. Esta inyección económica permitió a la empresa empezar a financiar el desarrollo clínico del compuesto BN201, para promover la neuroprotección.

La tercera y última inversión anunciada, hasta la fecha, está relacionada con el evaluador de síntomas español Mediktor. **El pasado septiembre, esta empresa cerró una ronda de tres millones de euros destinados a apoyar la venta de su aplicación de inteligencia artificial (IA),** en el mercado norteamericano. Alta Life Sciences encabezó la ronda, pero también participaron en ella otros *business angels* como Castel Capital o Naos.

### Otros 'players' del sector en el centro de Barcelona

La presencia de Alta Life en el centro de Barcelona no es la única en este sector. En la misma calle se encuentran las oficinas de Asabys Partners, el fondo de inversión dirigido por el ex Ysios Capital Josep Lluís Sanfeliu y por Clara Campàs. Este vehículo ha sido protagonista en los últimos días por liderar una ronda de 1,5 millones de euros en Ona Therapeutics, spin off del Institut de Recerca Biomèdica (IRB) y la Institució Catalana de Recerca i Estudis Avançats (Icrea). La firma desarrolla un nuevo medicamento dirigido a inhibir las células formadoras de metástasis. En paralelo, a principios de mayo Asabys Partners lideró una ronda de ocho millones de euros en Psious, *start up* especializada en salud mental.

---

# PlantaDoce.

---

Además, un poco más arriba de Paseo de Gracia, exactamente en la Diagonal, se encuentran las oficinas de Caixa Capital Risc. **El año pasado, la gestora de capital riesgo lideró una ronda de 16 millones de euros en Abac Therapeutics**, empresa dedicada a investigar nuevos antibióticos específicos para patógenos concretos.

Alta Life Sciences está liderado por Guy Nhora, uno de los mayores inversores a escala global en el sector biotecnológico (entre 1996 y 2006 captó más de 1.500 millones de euros). Además de Nhora también forman parte del equipo Montserrat Vendrell, exdirectora de Biocat, y Miguel Valls, hijo del expresidente de la Cambra de Comerç de Barcelona.